
Comitato dei genitori 

 

Verbale N° 2 del 10 / 11 / 2013 

 

In data 10 novembre alle ore 10.00 presso l’aula magna dell’Istituto Superiore 

 “ E. Maggia”, Viale Mainardi 5 Stresa, si sono riuniti i Sig. Colombo Sara  presidente, Sacco Danilo 

segretario, parecchi genitori membri dei consigli di classe e genitori interessati,  Ottinetti Franco 

Presidente del Consiglio d’Istituto uscente. 

Ordine del giorno 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. PRESENTAZIONE DEI RAPPRESENTANTI DI CLASSE ELETTI  E DEI 

CANDITATI AL CONSIGLIO DI ISTITUTO  
3. PRESENTAZIONE DEL COMITATO GENITORI; MEMBRI E OBIETTIVI 
4.  IDEE DA REALIZZARE NELL'ARCO DELL'ANNO 
5. VARIE ED EVENTUALI 

 

Dopo l’intervento di Franco Ottinetti, decaduta la vicepresidenza di Merlin Barbara  
viene eletta all’unanimità vicepresidente Saccani Gabriella. 

Il presidente  comunica di aver avuto lamentele riguardo l’andamento didattico e non 

dell’Istituto da persone non presenti, i genitori presenti si sono lamentati di una cattiva 

comunicazione Scuola Famiglia e la disorganizzarne si su 4 plessi, il Presidente Sara 

Colombo, Franco  Ottinetti e Danilo Sacco hanno ribadito che nei loro anni come 

rappresentanti  di classe hanno sempre avuto un ottima comunicazione con la Dirigenza.  

Alle ore 10.30 per motivi personali il segretario Danilo Sacco ha abbandonato la seduta, 

ma gli è stato comunicato tutte le varie problematiche che sono emerse: 

- viene avanzata la proposta di chiedere alla scuola di poter posizionare armadietti per gli 
studenti. 
 C’è una società che li noleggia a costi ridotti ed il contratto viene stipulato direttamente 
con la singola famiglia  verrà fatta richiesta alla scuola durante il primo consiglio di 
istituto.  
Qualora la cosa sarà fattibile invieremo costi e il contratto che si dovrebbe stipulare in 
visione a tutte le famiglie 
 - vengono segnalati alcuni casi di furti sia in classe sia durante le ore di attività fisica.  
I genitori chiedono cosa si può fare visto che i professori per legge non possono fare 
perquisizioni e sembra che fino ad ora siano stati presi ben pochi provvedimenti. 
- viene deciso di fare la richiesta alla scuola di farci mettere un link sulla home page in 
modo da creare poi un nostro spazio.  
La richiesta verrà portata in consiglio di istituto. Bisognerà poi cercare qualche genitore 
disponibile alla creazione e cura del sito 



- Mercatino libri usati: sembra poco fattibile un mercatino vero e proprio visti i tanti 
indirizzi della scuola e la mole di libri che girerebbero. Proposta avanzata che potrebbe 
essere realizzabile: all'interno del sito creare due spazi OFFRO/VENDO  
CERCO/COMPRO dove ognuno potrà inserire il proprio annuncio e i propri recapiti. 
La trattativa avverrà tra i singoli studenti e in questa maniera comunque si potranno 
vendere/acquistare anche attrezzatura per cucina e qualsiasi altra cosa inerente alla 
scuola. Anche in questo caso ci dovranno essere dei volontari che dovranno raccogliere 
le vari richieste ed inserirle nel sito  
- verrà chiesto un preventivo alla METRO ed a qualche altro punto vendita per 
l'acquisto dell'attrezzatura da cucina necessaria nelle classi prime in modo che all'atto 
dell'iscrizione si potrà ritirare direttamente il kit completo risparmiando sicuramente 
qualcosa ed essendo sicuri di avere tutto quanto necessario e  corretto 
- problema trasporti: si segnalano due problemi 
sulla tratta da Domodossola l'autobus e' stracarico e viaggiano pressati come sardine. 
Hanno gia' protestato ed hanno fornito un autobus piu' grande del primo ma non e' 
sufficiente. Si potrebbe chiedere di eliminare il grosso e metterne due piu' piccini in 
modo che la capienza totale sia maggiore di uno grande 
Per la tratta da Novara invece c’è il rischio della soppressione della linea con evidente 
disagio per tutti quanti arrivano da quelle zone 
In entrambi i casi si dovrebbe presentare alle società che gestiscono il servizio una 
petizione firmata dai genitori. 
In ogni caso sto aspettando le mail dei genitori che hanno sollevato il problema in cui 
dovrebbero darmi informazioni più dettagliate...cosi siamo rimasti ieri! 
Quindi per questo motivo e per raggiungere ancora più genitori che non sono venuti ieri 
avrei pensato di chiedere alla preside la possibilità di mettere un banchetto il giorno dei 
colloqui generali con qualche genitore volontario: potremmo cosi far firmare le petizioni 
per i mezzi di trasporto, far avere copia del verbale della riunione a chi non ha dato la 
mail, avere magari le mail mancanti direttamente 
 

La seduta è terminata alle ore 12.30 

 

 

Stresa 10 / 11 / 2013                                                          Il  Segretario 

                                                                                                Danilo Sacco 

 


